石野教室だより 4月号 5 教室合同(学習塾・そろばん・書道・英会話・工作)

春休みに入りましたね。今年度もご理解ご協力をありがとうございました。

新学期からも指導者一同頑張ってまいりますので、よろしくお願いいたします。

生 徒 募 集

書道をすると

- 字が上手になる。
- ・お手本を見て書く訓練は観察力、洞察力を育む。
- ・集中して黙々と書く訓練は集中力と忍耐力を培う。
- ・精神が安定する。(習字というものは心のうちがそのまま文字に表れるから自分の感情をコントロールするという社会を生きて行く上で大切な力が備わる)
- ・文字を書くのが好きになり勉強が好きになる。

外国人の英会話を習うと

- ・英語や外国人に対して苦手意識がなくなる。
- ・発音が良くなり聞き取れる耳が育つ。(リスニング能力アップ)

英語検定でリスニングはほぼ満点

- ・本格的な英語を勉強する時に抵抗なくスムーズに取り組める。
- ・自ら進んで会話をしてみようという意欲が自然と備わる。
- ・広い視野と柔軟な考え方を持つようになり、異文化に興味を持つようになる。
- 英文法が感覚でわかるようになる。

英会話教室からのお知らせのところに具体的に書いてますので見てください

そろばんは

- ・脳を鍛えて計算能力を養う。
- ・素早い計算能力、数学の基礎が身につき、頭の回転が速くなる。
- ・学力に直接つながり受験に役立つ(右脳開発法)
- ・右脳を使うのでイメ<u>ージ力が増し</u>国語の成績アップ**に**繋がる。
- ・大人になった今でも役に立つ一生使える特技
- ・一定時間落ち着いて机の前に座りそろばんに向き合う訓練は集中力・忍耐力が養われる。
- ・上の級に向かって努力する⇒ 検定 ⇒ 結果 努力によって物事を達成していく過程を体験できる

工作は

- ・楽しみながら、集中力、忍耐力、表現力を養う。
- ・作ることを通じて、発想力、創造力を養う。
- アイデアや考えを形にする経験を積み重ねていくことで、 自己肯定感を養う。
- ・こうやったらうまく出来そう、こうすれば面白くなりそう といった気づきや発見を検証し、実際にやってみることで 問いを立てる力を磨く。





個別指導学習塾からのおしらせ

待ちに待った漢字検定の結果がでましたね。

回を重ねるごとに漢字検定の大切さを実感します。

いるいろな角度から漢字が出題され、漢字の意味や熟語の意味を理解しながら学習することは全ての科目の語彙力・読解力につながります。

高校・大学受験・就職試験・社会人になっての企画書作成等色々な場面でこのことが生きてくると思います。

また、学習していく中で<u>目標にむかって頑張り抜こうとする</u>耐える力が育っている と思います。



一人前になるには欠かせない能力だ。

ます。

ーにも二にも読み書き



物事を考えるのも、自分の考えを表現し、他人の考えを受け止めるのもことばによって深められる。 日本語をしっかり身につけなければ、考えることも感じることも意志を伝えあうこともできない。

音読を繰り返せば、記憶力は高まり、長い文章も自然に読み暗記してしまうほどだ。 感情を込めて朗読できるようにもなるという。

漢字の書き取りは、単調で、根気が要る学習だ。最近、書こうとしない子が多い。

しかし、書くことは、目で見ながら、指の運動をコントロールする行為であり、頭脳の集中力を高める。 脳を刺激し、思考も深める。

書き取りには、心の発達を促す効果があると神戸大魚住和晃教授は指摘している。

情報機器が普及すればするほど手書きの価値を改めて認識する必要が有る。

一に読み書き、二に読み書き。今まで以上に反復学習に力を入れてもらいたい。中国新聞社説より

「国語ができないんですが」とよく聞かれることがあります。

読み、書きのどこかで不足しているのかもしれません。

お子さんによって十分という量が違っていますので、あんまり国語ができないなと思われたら読み書きの量を増やしてみると良いと思いますよ。

だからといってだらだらやらされながら、何回も書く漢字練習はちょっと違いますよ。 もちろん家庭での会話も国語力に繋がりますので、指示や命令ではなく子供に考えさせる 会話をされるといいですね。

新学期からの教室時間を書いたメモをお月謝袋に入れておりますので、ご覧になって 4 日からおいでください。

6年生が卒業し、いつもの顔が見えなくなるのはとても淋しいことです。

中学生になっても体に気をつけて頑張ってほしいです。

卒業しても自分の子供のようなものですので、いつでも気兼ねせず連絡くださいね。

そろばん教室からのお知らせ

3/28 (木) から 4/3 (水) までお休み 4/4 (木) から始まります。

中学校になると部活や勉強でそろばんを止めてしまうお子さんが多くいらっしゃいます。 しかし、部活は入らないとかなんとか時間が取れるというお子さんはぜひ続けて欲しいと 思います。最低3級できれば1級まで取って止めることをおすすめします。

履歴書に書けるのは3級以上、価値があるのは1級以上です。

6年卒業の頃になると大体のお子さんが1級になっています。

なんとか3月の検定を受けて1級を取って止めるという希望があるようです。

しかし、1級はなかなか難しく簡単には合格できないのです。

ですから、3月に合格できないこともよくあります。

あと少しなのにと1級を取らずに止めることを残念に思うことがたびたびあります。 次の5月の検定まで頑張ってほしいなと思っています。

お知らせ

4月分のお月謝袋は4月に入ってからお渡しします。

書道教室からのお知らせ 4/1 は春休み、4/8(月) スタート

昇段試験はみんな合格しました。おめでとう~



中高生になると硬筆(鉛筆)からペン字になります。

そして中字(小筆)も検定試験がうけれるようになります。

そういうことから学校で高校受験などをする際に内申書の中に資格を書く欄がありそこに

書道教室で習得した毛筆・硬筆・ペン字・中字と4種類の資格が書けます。

たとえばそこの欄に実用書道教育会毛筆の部2段合格 硬筆の部3段合格 中字の部準初

段合格 ペン字準2段合格など習得したものを書くことができます。

今でも続けている社会人の生徒が「何も資格がなかったけどここの教室で習得したのを全

部書いたらいっぱいになったよ」と喜んでいました。

そして「心密かに先生になってもいいかな?なんて思ってるんよ。」とかわいいことを

いってくれてます。教室に来れない場合はオンラインでも対応しています。

なぜならば長く続けて欲しいからです。4月のお月謝袋は4月にお渡しいたします。

毛筆を持って来て欲しい学年及び休み

4/1	8日	15 日	22日	29日
春休み	皆一硬筆	新 4.5	新3.6年	昭和の日で休み

3月26日から4月1日まで県立美術館で合同美術展に私も参加しています。

色々な笑い文字も展示しております。見にいらしてほっこりしてください。



英会話教室からのお知らせ 4/6 春休み、4/13(土) スタート

英会話に来ている生徒のお母さんと話をする機会があり

「何故ここに来ようとおもわれたのですか?」そのお母さんは小学校時代に英会話に行かれていたらしく彼女が「学校教育の中10年くらい英語を習ってもそれだけで話ができる人はいない。

日本は英語が話せるような英語教育をしていない。中国や他の国は学校教育で話せるのに?? どこかで別に習うか?留学しているか?でないと話せないんですよ。

日本の教え方っておかしいですよね?

日本の教え方のマニュアルでない外国人の感性で外国式の教え方をされているのでここを選び ました。それと先生が絶対英語しか話さない。変な日本語を使わない。というところです。

日本語を話せる外国人の先生は変な日本語を話し子どもは英語どころかあたかも英語のように 日本語を話している変な光景がおかしすぎてあるあるの話ですよね。」と 語学はすぐに習得できるものではありませんが、積み重ねていくものです。耳の一番良い幼児の時期や英語に抵抗なく始められる小学生の時期がやっぱり無理なく進められますね。興味が少しでもあればぜひ体験をしてみてくださいね。

新学期の教材費などのお知らせをします。

教科書レンタルについて

レベルアップごとに教科書に買い換えるのは、保護者の方に負担がかかるので レンタル制にさせて頂いています。

年間小学生で教科書レンタル代 1000 円、

ワークブックコピー教材費 2000 円

その他、保険料 500 円、年間冷暖房費 1000 円で合計 4500 円お願いします。

4月のお月謝と一緒にお願いいたします。

★英検につきまして

今年は 10 月の英検に挑戦してもらおうかなと考えています。

工作教室(工作ひみつきち)からのお知らせ

●4月から一般の生徒さんも参加できるようになります。

これまで石野教室の生徒さんのみ参加可能としておりましたが、4月からは教室外からの参加も可能になりました。

ご興味のある方がいましたら、ぜひお誘い合わせの上、お申込ください。

一般のお申込みは、ホームページの予約ページにて受け付けています。 石野教室の生徒さんは、これまで通り石野教室のLINEにてお申込ください。

次回は 4/21 に実施します!







4月の工作ひみつきちでは、イライラ棒をつくります。

イライラ棒は、触れると音が鳴るタイプや電気がつくタイプなどがありますが、今回は、 モーターが動くことによって、キャラが飛び出すしかけを作ります。

電気の流れを学んで、オリジナルのイライラ棒を作って遊んでみましょう。

日時: 2024 年 4 月 21 日(日) 午前 10 時~(12 時ごろ終了予定)

参加費(当日持参):一般 1,800 円 **石野教室の生徒割 1,500 円**

持ってくるもの:特になし

締め切り:4月15(月)午後10時

詳しくはこちら、一般の申し込み予約ページもこちら

https://kosakucourse.sszukan.com/irairabou/

前回3/17開催報告

3月の工作ひみつきちでは、「新種のちょうちょ」を制作しました。 生徒さんたちは、それぞれに羽の色やデザインを工夫して制作していました。 大きなちょうちょや小さなちょうちょなど、大きさを変えたり、透明なちょうちょを 作ってみたり、プラバンという素材に向きあって、制作を楽しんでいるようでした。 さまざまな新種のちょうちょが出来上がりましたよ。

詳しくはこちら

https://kosakucourse.sszukan.com/report012/

A STORY

石野教室からのお知らせ

*石野教室の夏のイベント(合宿)の日にちが決まりました。

昨年は急な開催でしたので、都合の合わない生徒さんもいらっしゃいました。 「早くわかっていたら予定を入れなかったのに」と残念がっていましたので 今回は早めにお知らせいておきます。

経験したことない様々な内容を考えています。

楽しみにしていてくださいね。

令和6年7月29(月)・30日(火)の1泊2日です。

*車で送迎をされている方にお願いです。

教室前の有料駐車場を利用されている方から車の出入りにとても迷惑しているとご指摘をいただきました。

送迎の際は素早く、停車時間が長くならないよう、子供さんがまだ出てこないようなら教室の周りを回っていただくとか時間を少し遅めに来ていただく、少し離れたところで待っていただくなど大変申し訳ございませんがご配慮お願いいたします。

(火)から(金)の17:30と18:30は教室の担当者が子供さんの誘導と交通 整理を行いますので、ご理解ご協力お願いいたします。

石野教室では春からの生徒さんの入会を募集しております。 教室生は入会金免除で他の教室に入会することができます。 ぜひ体験をしてみてくださいね。

ご兄弟・お友達などにもご紹介くだされば嬉しいです。 新しい生徒さんに出会えることを楽しみにしております。

